

El conjunto folclórico Los Hacheros cumplió sus primeros 24 años realizando el folclore



A lo largo del mes de mayo, el conjunto folclórico local Los Hacheros cumplió sus primeros 24 años. Uno de sus integrantes, Gustavo Muñoz, dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, destacando que como grupo están “felices de tener un año más”.

En estos días, Los Hacheros están pasando un muy buen momento, “muy gratificante porque nos llena de orgullo saber que estamos haciendo las cosas bien y gracias al apoyo de toda la familia, incondicional, como siempre; es difícil, cuesta, nos ha costado bastante pero estamos contentos”.

El artista recordó que todo comenzó en 1998 en un centro educativo de nivel secundario (CENS). En un acto festivo por el 25 de Mayo de aquel año, se le pidió a Muñoz que organizara algo y se armó un grupo que después comenzó a crecer, a avanzar y a mejorar. Si bien hubo cambios en los integrantes, el mismo fue creciendo y avanzando hasta tener la experiencia actual. “Yo me fui a trabajar a la provincia de San Luis y después volví con más ganas que antes, pero es una amistad que hemos formado muy linda y seguimos, siempre soñando. Nosotros le hacemos tributo a los Chalchaleros”, destacó y añadió que a medida que pasó el tiempo, ganaron experiencia que les permitió todo un crecimiento. Si bien al principio fue una fiesta patria, nunca se imaginaron que con el paso de los años crecerían así y ganarían terreno artístico.

En la actualidad, el grupo está integrado por Muñoz y por otros artistas, entre ellos José

Valenzuela y Francisco Pérez. “Hay que ver las ganas, el entusiasmo, lo que les gusta a ellos”, destacó. De a poco, a medida que han ido ensayando, han mejorado y ganado un espacio que va avanzando de a poco.

Muñoz considera que es complicado vivir de la música folclórica. “Hay muchas trabas para llegar a decir que aspiro a festivales grandes, para nosotros desde ese punto cuesta, cuesta muchísimo porque hay que tener contactos”, aclaró y añadió que poseen un contacto directo con la Municipalidad de San Rafael, lo que les permitió el 25 de Mayo festejar su cumpleaños “de la mejor manera, cantando en la Villa 25”. Ninguno de los integrantes del conjunto vive de la música, pero cuando son invitados buscan estar indudablemente.